

Zlatan Ibrahimovic apurará al máximo las opciones de la selección sueca de acudir a Sudáfrica el próximo verano. / IENS NORGAARD LARSEN (EFE)

Ibrahimovic: «Para mí, ser segundo o tercero equivale a acabar último»

El delantero sueco destaca que le resulta fácil entenderse con sus compañeros en el Barça

AGENCIAS / BARCELONA

El delantero sueco del Barcelona Zlatan Ibrahimovic destacó ayer que, con jugadores como los de su actual equipo, que practican un fútbol «espectacular», resulta muy fácil entenderse.

«A medida que voy disputando más partidos, me siento más relajado. En el Inter de Milán no había tantos hombres que marcaran la diferencia. Cuando uno no estaba bien, el bloque lo notaba muchísimo, pero en el Barça, si uno falla, se disimula y solemos sacar el encuentro adelante».

De padre bosnio y madre croata, el atacante creció en un modesto barrio de Suecia. En Rosengard empezó a forjar su fuerte personalidad. «En la vida, te tienes que mantener firme y no dejarte pisar por nadie. Si tú me respetas, yo te respetaré a ti. Me gusta la gente que habla claro y dice las cosas co-

El ariete dejó muy claro que su voluntad ganadora es inquebrantable. «No me gusta la idea de ser el segundo, el tercero o el cuarto. Para mí, esto equivale a acabar el último. O termino el primero o no

La trayectoria de Ibrahimovic se inició en el fútbol sueco, de donde se trasladó luego hasta el Ajax de Amsterdam, en el que, de la mano de Ronald Koeman, ganó dos

ligas, una Copa de Holanda y una Supercopa. A partir de ahí, recaló en Italia, en concreto en la Juventus de Fabio Capello.

«Era un país nuevo, una competición más exigente, una plantilla muy distinta... Capello resultó muy importante para mí. Me apoyó enseguida y me explicó todo lo que quería de mí: goles, goles y más goles. Incluso me llevó a su despacho y me puso un vídeo de Van Basten. Se trataba de 12 minutos con sus mejores acciones. Me guió y me llevó por el mejor camino», expresó el nórdico.

El integrante del combinado azulgrana siempre ha destacado no solo por su habilidad en el campo, sino también debido a su peculiar carácter, que le ha traído numerosas polémicas. La última, la que protagonizó con un sector de la afición del Inter, con el que se enfrentó.

HALAGOS AL ENTRENADOR.

Con quien por ahora no ha tenido conflictos es con Pep Guardiola, al que no dudó en alabar.

«Tiene una buena mentalidad, pues le gusta triunfar con elegancia y con un gran juego. El 'míster' te expone a la perfección qué es lo que desea de ti, y te pregunta qué es lo que piensas. Siempre puedes mantener un diálogo muy abierto

Con cinco tantos en los primeros partidos de la Liga, el delante ro ha entrado en la historia de la entidad como el mejor goleador debutante. «Recuerdo la época de Romario y después de Ronaldo, dos de los mejores jugadores de todos los tiempos. También brillaron en el club otros, como Eto'o o Stoichkov. Hicieron cosas extraordinarias y a mí me gustaría dejar huella».

El sueco, que, según comentó, nunca lo tuvo fácil, especialmente 📑 en sus inicios, ya que su apellido extranjero le relegaba al banquillo al principio, ahora se ve obligado a convivir con las comparaciones con Eto'o. Él prefiere centrarse en su labor, aunque alabó al camerunés. «Ha realizado un trabajo fantástico y le respeto mucho. Eso síx no me presiona la tarea de sustituirle. En realidad, todo lo contrario, pues eso constituye un estímulo para mí».

De cualquier modo, Ibrahimovic destacó que su estilo es muy distinto al del africano. «Creo que -2 no se nos puede comparar, porque jugamos de una manera diferente. Por ejemplo, yo no me veo como un goleador puro. Me gusta también ayudar a los compañeros v ofrecer buenos pases».

EL CONTRATO DE MESSI. Por otro lado, Philippe Piat, presidente de la sección europea de la Federación Internacional de Asociaciones de Jugadores Profesionales (FIFPro), informó ayer de que di-→ cho sindicato ha presentado una denuncia ante la Comisión Europea y la FIFA por el contrato que 🤝 liga al argentino Leo Messi con el Barca hasta 2016.

En la organización se defiende que, en las reglas de la FIFA, se marca que la vinculación ha de tener una duración de entre un año y cinco, circunstancia que no se cumple en este caso. Además, se califica la nueva cláusula de rescisión, de 250 millones de euros, como demasiado elevada.

El club catalán no concede excesiva importancia al asunto, pero fuentes de la entidad manifestaron que revisarán el contrato por precaución.

Finalmente, merece la pena mencionar que el defensa Rafa Márquez, que se encontraba concentrado con la selección de México, volvió antes de lo esperado a la Ciudad Condal, ya que no podrá disputar el siguiente partidos de los aztecas por sanción.

Cristiano considera que ia ayudar a

Jorge Valdano cree que el luso no estaba en condiciones para jugar

AGENCIAS / LISBOA-MADRID-MÓNACO El delantero portugués del Real Madrid Cristiano Ronaldo reconoció ayer que la recaída de la lesión que ha sufrido, y que le mantendrá fuera de los terrenos de juego aproximadamente un mes, le «entristece mucho», aunque manifestó que estimó necesario ayudar a Portugal a meterse en la repesca para el Mundial de 2010.

El ex del Manchester United se mostró decepcionado por lo suce-

dido. «No soy el salvador, pero deseaba apovar también a mis compañeros del Madrid. Yo me sentía preparado y me esforcé por mi país, que para mí es muy importante. De todos modos, volveré a estar en forma con rapidez».

Desde la distancia, la estrella blanca recibió el respaldo del también 'merengue' Raúl Albiol, quien reconoció que; en una situación similar, habría actuado igual. «Portugal se jugaba muchísimo en el partido frente à Hungría, y me parece lógico que forzara. Mejor que ocurra ahora, y no en la parte decisiva de la temporada. Confío en que se recupere pronto».

Una actitud algo menos comprensiva exhibió el director general deportivo de la entidad de Concha Espina, Jorge Valdano.

«Lo más probable es que no estuviese en condiciones de disputar el partido, porque resulta claro que lo que tiene ahora no consti-



Cristiano Ronaldo

tuye una lesión núeva, sino una recaída. Sí reconozco que el futbolista no quería perjudicar al Real Madrid».

RAUL, SIN PREMIO. Por otro lado, cabe resaltar que el capitán del equipo blanco, Raúl, era uno de" los cuatro aspirantes finales al premio Golden Foot de 2009. La distinción reconoce la labor de los mejores jugadores en activo de más de 29 años.

Desafortunadamente para él, el galardón recayó en el brasileño Ronaldinho, que actualmente milita en el Milan italiano. El ex azulgrana se impuso en la votación decisiva tanto al atacante de la escuadra 'merengue' como a los dos candidatos restantes, el guardameta de la Juventus de Turín Gianluigi Buffon y el delantero del Barcelona Thierry Henry.